

Abril de 2018



★ NACIMOS PARA PROTEGER Y CUIDAR TODA UNA VIDA ★

Supuestos residentes

El 18 de abril, en uno de los conjuntos residenciales a los que prestamos servicios de seguridad en Bogotá, los guardas de Antares evitaron un hurto.

Una mujer desconocida, con algunos acompañantes, de manera insistente, sostuvo ser propietaria de un apartamento en el conjunto. Por tal razón, el guarda, aunque, le permitió el ingreso, determinó la situación sospechosa.

El vigilante pidió a uno de los recorredores acompañar a la joven a su casa. Se hizo evidente que no estaba ubicada. Al pedirle que se retirara se desesperó y empezó a golpear con fuerza una de las puertas.

Por la exaltación de la mujer, los guardas llamaron a la Policía. Las autoridades se encargaron de sacar a la joven y a sus compañeros.

